



**Bureau d'information
et de communication**

Rue de la Barre 2
1014 Lausanne

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

La COSIAP a tenu ses assises à Lausanne

La Conférence suisse de l'information dans les administrations publiques (COSIAP), réunissant chaque année magistrats et fonctionnaires responsables de l'information au sein d'une administration publique de Suisse ou de la Principauté du Liechtenstein, a tenu ses assises le 22 novembre 2018 dans la salle du Parlement à Lausanne.

Le Conseil d'Etat a été honoré d'accueillir le comité et les membres de la COSIAP à l'occasion de leur séminaire annuel sur sol vaudois. Ce colloque a été suivi de la 37^e assemblée générale de la COSIAP présidée par Marco Greiner.

Jeudi 22 novembre, le séminaire de la COSIAP a traité la thématique « Changements dans le paysage médiatique – À quoi doivent s'attendre les politiques et les pouvoirs publics » ? Ce séminaire s'inscrit dans une problématique actuelle, à savoir l'évolution des médias dans un contexte de domination numérique et la modification du comportement des consommateurs avec un attrait pour le sensationnel. Face à cette transition, comment les médias voient-ils leur avenir et comment les politiques et autorités peuvent-elles intégrer les citoyens au processus gouvernemental ?

Lors de ce séminaire, divers intervenants se sont succédé : Serge Gumy, rédacteur en chef de la Liberté ; Constantin Seibt, du magazine en ligne « Republik » ; Ariane Dayer, rédactrice en chef du Matin dimanche et de la rédaction Tamedia ; Roberto Simanowski, professeur en sciences des médias à la Pontificia Universidade Catolica do Rio de Janeiro. Les conférences ont été suivies d'un débat avec les quatre protagonistes en présence de près de 60 participants. Cet événement s'est déroulé en présence de la conseillère d'Etat Béatrice Métraux qui, à cette occasion, s'est vue remettre un chèque en faveur de l'association « Grands-Parents pour le climat, Suisse romande ».

Bureau d'information et de communication de l'Etat de Vaud

Lausanne, le 23 novembre 2018

RENSEIGNEMENTS POUR LA PRESSE UNIQUEMENT

DJES, Jean-Christophe Sauterel, directeur prévention et communication, Police cantonale

TÉLÉCHARGEMENT(S)